



ERFA **L** CH

ERFA-L-CH Lugano 2006

Protokoll der Generalversammlung

27. Oktober 2006

Esther Inderbitzin begrüsst die anwesenden Mitglieder. Sie dankt bereits an dieser Stelle dem Kongress-OK für den grossen Einsatz und den gelungenen Anlass.

Nach der Begrüssung und Einleitung startet sie mit der ordentlichen Generalversammlung:

1. Jahresbericht 2005 / 2006

Die Zusammenfassung des Jahresberichtes wird der Versammlung präsentiert. Der ausführliche Bericht wird ab Mitte November 2006 im Internet zu finden sein.

Er wird einstimmig genehmigt.

2. Jahresrechnung

Mario Scalzi / TI präsentiert die Jahresrechnung. Das Vereinsvermögen hat um CHF 944.70 zugenommen.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.

3. Revisorenbericht

Die Revisoren Roberto Moretti / TI und Michele Seitz / TI haben die Kasse geprüft und präsentieren ihren Revisorenbericht.

Der Revisorenbericht wird einstimmig genehmigt.

4. Mitgliederbeitrag

Die Neugestaltung der CH-Homepage wird nächstens in Rechnung gestellt. Der Vorstand beantragt deshalb, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 100.00 pro Region zu lassen.

Dieser Antrag wird einstimmig genehmigt.

5. ERFA-L-CH-Kongress 2007

Der OK-Präsident des nächsten Kongresses der Region Romandie, stellt das nächste Kongressthema vor. Kongressort und -datum: Jongny VD, 08. & 09. November 2007

6. Leitungskomitee 2007

Esther Inderbitzin gibt per Ende GV 2006 ihr um ein Jahr verlängertes Mandat als Vorsitzende ab.

Gemäss Turnusplan und Entscheid der CH-Delegierten setzt sich das Leitungskomitee 2007 wie folgt zusammen:

- | | |
|----------------------|------------------|
| → Rolf Cavelti / Ost | Vorsitz |
| → Mario Scalzi / TI | Kassier |
| → Beat Zimmerli / AG | drittes Mitglied |

7. Verschiedenes

4.1 Internet

Der vor einem Jahr gefällte Entscheid, den Internetauftritt neu und professioneller zu gestalten, ist von den Lernenden der Firma Roche Diagnostics in Rotkreuz realisiert worden. Inzwischen ist das Projekt in der Endphase angelangt.

Wichtig ist für jedes einzelne Mitglied der Regionen, welche auf dieser Homepage vertreten sind, dass die eigenen persönlichen Daten regelmässig kontaktiert und gepflegt werden. Dadurch ist der nationale Austausch von Informationen, Mails etc. gewährleistet.

Markus Kälin präsentiert der Versammlung in einer kurzen Demo den heutigen Stand.

4.2 Weiteres

Von den Mitgliedern sind keine weiteren Themen und Anträge eingegangen.

Esther Inderbitzin dankt für die Aufmerksamkeit.

Für das Protokoll

Kriens, 27. Oktober 2006
Vorsitz Leitungskomitee
Esther Inderbitzin